

DELIK HUKUM

Ratusan Masyarakat Kelurahan Birugo Sepakat Menangkan Bang Wako-Heldo Aura

Linda Sari - BUKITTINGGI.DELIKHUKUM.ID

Nov 2, 2024 - 21:59



Cawako Erman Safar dan Heldo Aura di kelurahan Birugo

Bukittinggi- Ratusan masyarakat kelurahan Birugo kecamatan ABTB datangi lapangan kelurahan Birugo Bungo untuk mendengarkan serta ingin bertatap muka dengan Bang Wako serta Cawawako Heldo Aura, Sabtu (2/11/2024).

Tidak hanya itu masyarakat kelurahan Birugo, tua, muda kaum milenial serta anak anak ingin melihat dari dekat calon Walikota periode kedua secara

langsung dan mereka berteriak " Bang Wako, Bang Wako dengan acungan jari 3 sambil tertawa riang melihat sang "Idola".



Dalam sambutannya Bang Wako menyampaikan salam serta berterima kasih kepada seluruh masyarakat kelurahan Birugo yang telah menyisihkan waktu untuk mendengar program program Bukittinggi Hebat

Bang Wako mengatakan, jika di periode kedua nanti masyarakat kota Bukittinggi akan mendapatkan keuntungan besar ketika Kepala Daerahnya berhubungan langsung dengan Presiden.

"Beberapa program pembangunan yang biasanya dikerjakan dengan kekuatan APBD yang biasanya rampung sampai dengan 3 atau 4 periode pemerintahan mudah-mudahan ini bisa siap di satu periode berikutnya seperti air bersih di kota Bukittinggi," ujarnya.

Menurutnya, seperti di Birugo permasalahan yang utama adalah air bersih, tidak hanya di Birugo namun di seluruh kota Bukittinggi dari periode ke periode, pemerintah bisa memberikan layanan air bersih hanya dengan 40%?n 60 %nya belum terlayani dengan baik itupun 40% ini digilir nyalanya.

"Mulai dari tahun depan, kita sudah mulai pengerjaan penggantian jaringan distributor, jaringan distribusi utama, air bersih dan penambahan air baru di kota Bukittinggi sehingga di periode kedua itu, kota Bukittinggi secara 100 %?n Agam Timur juga mendapatkan air bersih 100%?ri PDAM itu yang paling penting bagi rakyat hari ini di kelurahan Birugo," ucap Bang Wako .

Dikatakannya, Alhamdulillah permintaan dari warga tokoh tokoh masyarakat untuk segera membangun puskesmas di kelurahan Birugo sudah kita laksanakan dan akhir tahun sudah bisa digunakan.

"Tahun depan kami juga sudah menganggarkan untuk perlengkapan alat alay kesehatan dan sudah kita minta ke Ade Reski anggota DPRD RI untuk menambah dan menyempurnakan peralatan dan perlengkapan kesehatan untuk Puskesmas Birugo," ungkapnya lagi.

Jadi puskesmas yang ada di Birugo ini dibangun dari hasil komunikasi kita dari partai Gerindra bapak Ade Riski yang membangun 2 puskesmas di kota

Bukittinggi tahun 2024 ini.

Selanjutnya Cawawako Heldo Aura juga ikut menambahkan penjelasan tentang program Unggulan Bukittinggi Hebat serta manfaatnya untuk masyarakat kota Bukittinggi.(lindafang).